



Aktenzeichen: Die Grünen

Datum: 26.02.2020

Hinweis:

Beratungsfolge: Stadtrat

**Fair gehandelte Blumen**

**hier: Antrag der Stadtratsfraktion Die Grünen/Offene Liste**

**Antrag für Stadtrat**

Es werden bei allen Anlässen, bei denen offiziell Blumen überreicht werden, nur fair gehandelte Blumensträuße überreicht. Laut Beschluss zur Fair-Trade-Stadt gilt dies ja schon für Alters- und Ehejubiläen. Auf diesen Beschluss werden alle Bereiche der Verwaltung hingewiesen.

Sollte es nicht möglich sein, entsprechende Blumen zu besorgen, kann auch auf andere fair gehandelte Präsente wie z.B. Schokolade oder Biowein aus lokalem Anbau ausgewichen werden.

**Begründung:**

Es ist immer wieder zu beobachten, dass bei entsprechenden Anlässen Blumensträuße überreicht werden. Das ist eine schöne Geste, die auch gerne beibehalten werden kann. Allerdings sollte diese Geste nicht dadurch geschmälert werden, dass nicht fair gehandelte Blumen überreicht werden. Es ist insbesondere bei einer Fair-Trade-Stadt sicher keine schöne Geste, wenn die ArbeiterInnen auf den Blumenplantagen nicht fair bezahlt werden oder gar unter unwürdigen Bedingungen arbeiten müssen. Zudem ist es sehr kurzfristig gedacht und keineswegs nachhaltig.

Nach unserer Überzeugung ist es auf jeden Fall besser, nur eine fair gehandelte Rose zu überreichen als einen dicken Blumenstrauß, der aus unklaren Quellen kommt.

Frankenthal, 30.1.2020

Anne Gauch

**Beratungsergebnis:**

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen		Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:		Unterschrift:		
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>				